

Vereinsziel mit Volksbank-Philosophie im Einklang

Volksbank hat Spende zur Nachhaltigkeit überreicht



Der 1. Vorsitzende des Vereins, Hagen Becker (li.) nimmt von Volksbank-Vorstand Christian Dietrich im Rahmen des Sommerfestes die Spende entgegen, sehr zur Freude der Kinder und des 2. Vorsitzenden Hubert Lehrke (re.) und der Jugendwartin Carmen Gebhardt (3.v.re.), hintere Reihe

FOTO: HORST CLOB

VON HORST CLOB

Dittweiler. Die Hundefreunde „Bunte Hunde Kohlbachtal“ bauen derzeit einen Kinderspielplatz an ihrem Vereinsgelände. „Wir

haben in unseren Mitglieder-Reihen jede Menge Kinder und das war auch der Grund für die Anlegung eines Kinderspielplatzes, bei dem der Nachhaltigkeitsgedanke an vorderster Stelle steht“,

führte der 1. Vorsitzende Hagen Becker aus.

Um die Kinder mit dem Ziel „Nachhaltigkeit“ in Verbindung zu bringen, soll die Anlage vollständig mit dem Baustoff Holz er-

richtet werden. Die Anschaffung der Spielgeräte soll diesem Ziel untergeordnet werden.

„Unser Vorstand hat sich nach eingehender Beratung zu dem Bau entschlossen und wir haben Förderanträge gestellt. Deshalb freut es uns ganz besonders, dass die Volksbank Glan-Münchweiler unserem Ansinnen nach einer Unterstützung positiv gegenüber gestanden hat und uns Tausend Euro gibt, mit denen wir - in Eigenleistung wohlgemerkt - die Arbeit angehen können. Mit der Fertigstellung des Spielplatzes rechnen wir bis zum Ende des Jahres 2024.“

Bankvorstand Christian Dietrich betonte, dass die Bank sehr gern diese Maßnahme unterstützt, auch weil er davon ausgeht, dass die Spende gut angelegt sein wird. Das Sommerfest wurde begleitet vom Imkerverein Altenkirchen, der Bienenschaukästen zur Verfügung stellte und vom Schützenverein Schönenberg, der Bogenschießen anbot.